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Eletronuclear faz presença no 
Fita de Angra com estande

Obras de corredor viário 
avançam em São Gonçalo

CORREIO FLUMINENSE

Diversidade em Maricá

Estande lançou livro sobre Paraty

Vagas para conhecer a Central

As cortinas se abriram 
nesta sexta (13) para a 16ª 
edição da Festa Interna-
cional do Teatro de Angra 
(FITA). Em meio aos 29 es-
petáculos programados 
no festival, considerado 
um dos mais importantes 
de artes cênicas do Brasil, 
o estande da Eletronucle-
ar - uma das patrocina-
doras do evento - traz um 
ponto de encontro, lazer 

e integração. A estrutura 
é inspirada em cenários 
de grandes peças teatrais, 
com um espaço amplo 
para receber o público 
da Fita. O Superinten-
dente de Comunicação 
Institucional, Marco An-
tônio Alves, explicou que 
o conceito do estande é 
misturar arte, cultura e in-
formação voltadas para a 
energia nuclear.

As obras do corredor viário 
no Centro de São Gonçalo 
estão avançando, com a 
pavimentação da Aveni-
da Presidente Kennedy, 
no trecho entre o Clube 
Mauá e a rua Sá Carvalho. 
As intervenções impacta-
ram o trânsito na região 
central. A Secretaria Mu-
nicipal de Transportes 
esteve com equipes no 
local, a fim de orientar 
os motoristas e garantir 
maior mobilidade dos 

gonçalenses, na última 
sexta-feira (13). O asfal-
to começou a ser im-
plementado na Avenida 
Presidente Kennedy, na 
altura da Rua Sá Carvalho 
até o Espaço Salvatori. No 
sábado (14), a pavimenta-
ção seguiu na mesma via, 
entre o Espaço Salvatori 
e a Rua Zeferino Reis. No 
domingo (15), a obra avan-
çou até a Avenida Dezoito 
do Forte (atravessando 
toda a extensão).

A Prefeitura de Maricá 
promoveu na última sex-
ta-feira (13) o encontro 
LGBTQIA+ de Maricá, que 
celebra a visibilidade lés-
bica, na Praça Orlando de 
Barros Pimentel, no Cen-
tro. O evento contou com 
apresentações artísticas, 
poesia, música e shows. 

Além da entrega de mo-
ções de aplausos – em 
homenagem às Lésbicas 
e pessoas que apoiam a 
causa dos Direitos Hu-
manos pelo trabalho e 
relevância na cultura e 
outras áreas de atuação 
do Conselho Municipal 
LGBTQIA+ de Maricá.

Uma das primeiras ações 
no estande da Eletronu-
clear foi o lançamento do 
livro “Paraty e Ilha Gran-
de - cultura e biodiver-
sidade”, que destaca os 
pontos que fizeram a re-
gião ser reconhecida pela 
Organização das Nações 
Unidas para a Educação, a 
Ciência e a Cultura (Unes-

co) como Patrimônio 
Mundial. O dossiê desta-
cou o território de 149 mil 
hectares, em que o cen-
tro histórico se cerca de 
quatro áreas de conser-
vação ambiental, além de 
parques naturais. A ação 
aconteceu no mesmo dia 
de abertura do evento, na 
sexta-feira. 

Ainda, como novidade, a 
Eletronuclear vai dispo-
nibilizar vagas para co-
nhecer a Central Nuclear 
Almirante Álvaro Alberto 
(CNAAA). Os interessados 
deverão se inscrever por 
um QR Code no estande 
da companhia e precisam 
ter mais de 18 anos. Com 
vagas limitadas, as visitas 

serão realizadas nos dias 
21 e 28 de setembro - dois 
sábados - e o trajeto será 
no ônibus fornecido pela 
empresa. Mais informa-
ções sobre os protocolos 
de segurança estão dispo-
níveis no link de inscrição. 
Ainda, é possível conhe-
cer a central nuclear pelo 
tour virtual da CNAAA.
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Estande aborda energia nuclear no conceito do festival

Intervenções chegaram na Avenida Presidente Kennedy 

Estudantes sonham 
em participar de 
Jogos Paralímpicos

Lavínia Nascimento, Rafaela 
de Oliveira e Pedro Safira são es-
tudantes da rede estadual de en-
sino que sonham em representar 
o Brasil nos Jogos Paralímpicos. 
Diariamente, esses jovens atletas se 
dividem entre os estudos e os trei-
namentos no Centro de Educação 
Física Almirante Adalberto Nu-
nes (Cefan), da Marinha do Brasil, 
na Penha, Zona Norte do Rio.

Lavínia Nascimento, de 15 
anos, é aluna do Colégio João Sa-
lim Miguel, em Bangu, na Zona 
Oeste do Rio. A jovem, que ficou 
com sequelas no braço, decorren-
tes de um problema na hora do 
seu nascimento, pratica esporte 

desde os 6 anos de idade. Foi as-
sim que começou o amor pela 
natação. Mas ela tinha o desejo de 
fazer atletismo.  E sua escolha deu 
certo! Correu atrás do sonho e já 
está colhendo frutos, sendo uma 
das classificadas para a etapa final 
das Paralimpíadas Escolares, que 
acontecerão no período de 25 a 30 
de novembro, em São Paulo.

“Espero me sair bem nesta 
competição. Estou treinando 
forte, porque quero trazer me-
dalha. Meu maior sonho no es-
porte é subir no pódio e, claro, 
estar na próxima Paralimpíada”, 
contou a jovem, com um sorri-
so largo no rosto.

Rafaela de Oliveira, de 17 
anos, atualmente na 3ª série 
do Ensino Médio do Colégio 
Estadual Marechal João Batista 
de Mattos, em Coelho Neto, na 
Zona Norte do Rio, faz natação 
há três anos e conta como o es-
porte a ajudou no dia a dia.

“A natação mudou a minha 
vida e fez melhorar a minha 
condição física. Amo praticar 
esporte. Por isso, estou treinan-
do forte para realizar os meus 
sonhos na competição que es-
colhi”, disse a estudante, que 
também está classificada para as 
Paralimpíadas Escolares 2024.

Pedro Safira, de 25 anos, es-

Jovens atletas fazem parte de projeto 
esportivo em Centro de Educação da Marinha
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Jovens integram projeto esportivo no Centro de Educação Física da Marinha do Brasil

agentes do Procon-RJ 
presentes no Rock in Rio

Maricá em alerta por 
causa das queimadas

Visando garantir o conforto 
e bem-estar dos consumidores 
durante o evento do Rock in Rio 
2024, na Barra da Tijuca, agentes 
do Procon-RJ fazwm um plantão 
na Cidade do Rock em todos os 
dias de evento, das 14h às 00h. 
O público poderá procurar os 
agentes da autarquia, que estão 
circulando no local ou no espaço 
disponível para órgãos públicos, 
caso precise realizar qualquer 
tipo de reclamação ou denúncia 
que tenha relação de consumo 
durante os shows.

Os fiscais da autarquia tam-
bém irão verificar as condições 
dos alimentos comercializados, 
como data de validade, armaze-
namento e especificações e ob-
servarão se as informações estão 
sendo passadas de forma correta 
aos consumidores.

Segundo o presidente da au-
tarquia, Cassio Coelho, é extre-
mamente importante a presença 
dos fiscais no evento para garantir 
que os direitos do consumidor es-
tejam garantidos.

“A equipe do Procon-RJ esta-
rá disponível para solucionar da 
maneira mais ágil possível quais-
quer conflitos que possam ocor-
rer entre o consumidor e os forne-
cedores do evento. A intenção é 
garantir que as normas consume-

ristas estejam sendo respeitadas e 
que o público possa curtir o Rock 
in Rio da melhor forma possível”, 
disse Coelho.

O Procon-RJ também con-
ta com plantões telefônico e de 
e-mail, em três línguas, portu-
guês, inglês e espanhol, realizados 
do dia 13/09 ao dia 15/09 e do 
dia 19/09 ao dia 22/09 das 10h 
à meia-noite.

Os consumidores vão receber 
orientação e poderão realizar de-
núncias, que serão analisadas pela 
equipe de fiscalização

Os consumidores que dese-
jarem utilizar os serviços de tele-
fone e e-mail nos dias e horários 
divulgados, poderão contatar 
os números (21) 99371-9647 e 
(21) 99332-8289, e-mail: pro-
contur@procon.rj.gov.br.

Planejamento 
antecipado

O Procon-RJ inicia sua pro-
gramação junto à organização do 
Rock in Rio aproximadamente 
10 meses antes da abertura do 
evento.

Os agentes da autarquia fa-
zem orientações e recomenda-
ções para os fornecedores para 
que tudo esteja de acordo com o 
que é previsto no Código de De-
fesa do Consumidor. 

A Defesa Civil de Maricá 
está em alerta por causa das quei-
madas que atingem todo o país, 
incluindo o Estado do Rio de 
Janeiro, que registrou o maior 
crescimento em dez anos com 
760 focos de incêndio, detecta-
dos pelo Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais (Inpe). Entre 
1º de janeiro e 10 de setembro, 
Maricá registrou cerca de 900 
ocorrências de menores propor-
ções, que foram solucionadas 
pelos agentes da Defesa Civil e 
por equipes do Grupamento de 
Defesa Ambiental da Guarda 
Municipal. Em 99,9% dos casos, 
as queimadas aconteceram devi-
do à ação humana.

Buscando minimizar os da-
nos, a Defesa Civil realiza ações 
educativas nas comunidades e 
por meio de campanhas e aler-
tas pelos canais oficiais de co-
municação. O município vem 
investindo também em equi-
pamentos para acompanhar as 
queimadas ocasionadas pelas 
mudanças climáticas; e realizou 
a contratação de especialistas, 
como geotécnicos, geólogos e 
hidrólogos. Com o trabalho de 
meteorologia, o órgão acompa-
nha as condições do tempo, as 
mudanças bruscas de tempera-
tura, as precipitações pluviomé-
tricas, os períodos grandes de 

estiagem (sem chuva) e a umi-
dade relativa do ar que, abaixo 
de 30%, também é um fator que 
contribui para as queimadas.

Responsável pela equipe de 
combate ao fogo em vegetação 
rasteira desde 2018, o agente 
da Defesa Civil, Igor Leonardo, 
ressalta que 99,9% dos focos de 
incêndio têm início por ação hu-
mana e podem ser evitados.

“Estamos passando por 
um período de estiagem seve-
ra no nosso país inteiro, por 
isso fica o apelo da nossa equi-
pe para que as pessoas não 
descartem lixo em terrenos 
baldios, não queimem seu lixo 
irregularmente ao realizar a 
limpeza de terreno. Vale lem-
brar que soltar balões é crime 
e toda a população deve ficar 
atenta aos alertas nas publica-
ções da Defesa Civil, princi-
palmente nesses períodos de 
baixa umidade”, destacou.

O agente frisou ainda que, 
em determinadas situações, o 
fogo aumenta além do esperado 
e chega a grandes proporções, 
atingindo casas, galpões, arma-
zéns e instalações rurais, como 
celeiros, galinheiros, viveiros, 
chiqueiros e até currais. Nesses 
casos, o Corpo de Bombeiros é 
imediatamente acionado para 
combater o fogo. 
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Agentes do Procon-RJ fazem plantão na Cidade do Rock 

Mudança climática contribui com o fenômeno

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

tuda no Ciep 228 Darcy Vargas, 
em Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense, e viu no halterofi-
lismo a oportunidade de trans-
formar a sua vida. Ele começou 
a treinar no início deste ano e, 
desde então, tem como objetivo 
participar de grandes competi-
ções nacionais e mundiais.

“Estou treinando bastan-
te. Meu maior sonho é chegar 
nas Olimpíadas. Vejo o esporte 
como uma porta importante de 
mudança. Todos os dias, a prática 
me faz ser uma pessoa melhor”, 
disse o atleta.

Os três estudantes da rede 
estadual fazem parte do projeto 
Paraprolim realizado pelo Cen-
tro de Educação Física Almiran-
te Adalberto Nunes, da Marinha 
do Brasil, que tem como objetivo 
de possibilitar a inclusão de pes-
soas com deficiência por meio do 
esporte. O local de treinamento 
é chancelado pelo Comitê Para-
límpico Brasileiro (CPB) como 
Centro de Referência Paralímpi-
co do Brasil no Rio de Janeiro.

Responsável pelo Projeto Para-
límpico da Marinha, o comandan-
te José Reis, destaca que o Cefan 
tem cerca de 14 estudantes atletas 
da rede estadual cadastrados nas 
modalidades atletismo, natação e 
halterofilismo.

“Este projeto é importan-
te para que esses jovens sejam 
incluídos por meio do esporte. 
Além de possibilitar que eles 
tenham melhores condições 
em termos de relacionamento 
interpessoal, quando estiverem 
fora do ambiente escolar. Espe-
ramos, um dia, olhar esses atle-
tas nos representando em futu-
ras olimpíadas, como temos o 
exemplo da Tayana Medeiros, 
medalhista de ouro no haltero-
filismo, que foi descoberta pela 
Marinha do Brasil”.

O Brasil encerrou participa-
ção em Paris com 89 pódios: 25 
ouros, 26 pratas e 38 bronzes. 


